



校長だより

呉市立市阿賀小学校
安宗 誠



二度と過ちを繰り返さないために ~呉空襲に思う~

呉空襲から76年目を迎える明日7月1日、本校でも、犠牲者のご冥福をお祈りし、恒久平和の誓いを新たにするため、当時の様子を振り返る時間を取り、1分間の黙祷を行います。

当時の年齢が10歳だったとしても、現在86歳。戦争未体験者がゼロの日を迎えるのはすぐそこです。それでも、犠牲者の死を決して無駄にせず、戦争を二度と繰り返さない強い決意を後生まで受け継いでいくためには・・・。

人は決して一人では生きていけないということを自覚し、ささいなことにも「ありがとう」の気持ちをもてることに尽きるような気がします。これは、戦争の体験の有無を問わず努力していかなければならないこと。「人のせいにする」「すぐおこる」「我がままを通す」「人を困らせる・傷つける」「ものをそまつにする」……。油断すると、こんなことをしてしまいがちです。そんな人間の弱さを身近な日々の生活の中で、自ら意識しコントロールしたり、お互いに声をかけ合ったりすることを地道に、そして愚直ほどまでに積み重ねていくことこそが、悲惨な歴史を再び繰り返さない原動力となるのではないかと信じ、この7月1日の日を、私自身、改めて自らを戒める機会にしたいと思います。

横畠真弓（よこはた まゆみ）非常勤講師（小中一貫教育教育加配）が着任します

昨年度も第5、6学年の外国語について、呉市の加配により二人体制で指導を行っていましたが、本年度も7月1日から、第5、6学年の外国語について、二人体制で行うための非常勤講師が措置されます。

中本良子（なかもと りょうこ）教諭（おおぞら4組担任）が着任します

笠岡陽南（かさおか はるな）教諭（現おおぞら4組担任）が、7月5日（月）から産前休暇に入ります。このことに伴い、中本良子教諭がおおぞら4組担任を引き継ぎます。

日々のコマ

授業でタブレットをどんどん活用しています。



<コロナ対策>間隔をしっかりとってマット運動!



図を使って分かりやすく！（算数）

